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В середине декабря в ресторане «Се

верная столица» прошел областной ново
годний молодежный бал в рамках благо
творительной акции «Наши дети». На праз
днике собрались 80 лучших студентов и 
учащихся учреждений образования Ви- 
тебщины. Это отличники учебы, призеры 
олимпиад и международных конференций, 
спортсмены, волонтеры, активисты, учас
тники студотрядовского движения, побе
дители конкурсов и соревнований.

Волшебную атмосферу создавали му
зыканты симфонического оркестра и со
листы Витебской областной филармо
нии, а также главные гости любого ново
годнего праздника -  Дед Мороз и Сне
гурочка.

На открытии мероприятия с привет

ственным словом выступил председатель 
Витебского областного исполнительного 
комитета Александр Субботин.

Александр Михайлович поздравил ре
бят с Новым годом, пожелал счастья, 
мирного неба, исполнения самых завет
ных желаний, не терять позитивную энер
гию и двигаться только вперед в учебе, 
науке и спорте. Также глава области под
черкнул , что молодежь не должна забывать 
о своем родном крае и близких людях.

Помощник Президента -  инспектор по 
Витебской области Анатолий Линевич так
же обратился к молодым людям. Он отме
тил, что в последние годы молодежь север
ного региона громко заявляет о себе, по
беждая на различных соревнованиях и кон
курсах. Анатолий Константинович пожелал

ребятам не останавливаться на достигну
том , а открывать для себя новые горизонты.

Наш университет на областном балу 
представляли 12 студентов и лицеистов 
во главе с первым проректором, кандида
том технических наук, доцентом Дмитри
ем Антоновичем.

К мероприятию ребята готовились за
ранее: пары репетировали вальс, польку, 
кадриль и другие танцы, подбирали на
ряды и прически, продумывали каждую 
мелочь в образе, ведь очень хотелось, 
чтобы этот вечер прошел идеально. Так 
оно и случилось, а своими эмоциями и 
впечатлениями машеровцы поделились 
с читателями нашей газеты.

Продолжение на 2-й стр.
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Окончание. Начало на 1-й стр.
Владислав ВИХРОВ,

студент юридического  
факультета:

-  Для меня приятным сюрп
ризом стало получение благо
дарности председателя Ви
тебского областного исполни
тельного комитета из рук Алек
сандра Субботина. Это очень 
почетно и ответственно.

Сам вечер также был про
сто замечательным, мне по
нравились развлекательная 
программа, танцы и конкур
сы, атмосфера новогоднего 
бала. Я получил положитель
ные эмоции от каждой мину
ты пребывания там и очень 
благодарен родной альма- 
матер за возможность побы
вать на столь значимом ме
роприятии.

Данута МАЙТОВА, 
студентка педагогического 

факультета:
-  Побывать на балу -  мечта 

каждой девушки, возможность 
хотя бы на один вечер стать 
принцессой. Горжусь, что 
именно мне выпала честь быть 
участницей молодежного но
вогоднего бала. Я уверена, что 
на этом мероприятии каждый 
из нас смог почувствовать себя 
настоящими леди и джентль
менами, ведь вокруг царила 
сказочная атмосфера празд
ника.

Я на всю жизнь запомню этот 
бал еще и потому, что на таком 
грандиозном вечере побыва
ла впервые.

Александр МЕДВЕЦКИЙ, 
студент худож ественно

граф ического факультета:
-  Мероприятие меня пора

зило. Выступление оркестра, 
сольных артистов, танцеваль
ных коллективов, много кон
курсов, фуршет -  это было 
незабываемо и на высшем 
уровне.

Кроме этого, на балу можно 
было узнать интересную ин
формацию. Лично мне запом
нился конкурс «Искусство вее
ров», во время которого мы 
познакомились с правилами 
этикета, связанными с этим 
аксессуаром, и узнали, что 
раньше с помощью веера дамы 
выражали свои эмоции.

Я считаю, что благодаря дол
гим и упорным репетициям мы 
достойно представили свою 
альма-матер на областном но
вогоднем балу.

Ренат ЧУКМАРЁВ, 
учащийся Лицея ВГУ:

-  Шанс попасть на такое ме
роприятие выпадает очень 
редко, и я не мог им не восполь
зоваться! Мне все очень по
нравилось, и сегодня время от 
времени я прокручиваю в го
лове события этого вечера. 
Уверен, что буду вспоминать 
его еще не раз.

Когда поступлю в универ
ситет, то также буду хорошо 
учиться и активно участвовать 
в общественной жизни род
ной альма-матер. И, кто зна
ет, возможно меня снова при
гласят на бал.

Дина ЗАЛЕССКАЯ, 
студентка факультета 

гуманитаристики и языковых 
коммуникаций:

-  Я на балу была не впервые, 
потому как, когда училась в

школе, принимала участие в 
Пушкинских балах, которые 
проводились в гимназии №3 
имени А. С. Пушкина г. Витеб
ска. Конец же этого года за
помнится областным новогод
ним балом, который стал зна
чимым событием в моей жиз
ни. Красивый зал, прекрасная 
душевная атмосфера, замеча
тельные ребята, много почет
ных гостей и, конечно же, боль
шая ответственность, ведь 
нужно достойно представить 
свой университет! Думаю, у нас 
все получилось, и вечер про
шел замечательно.

Елизавета КАЗАЧЁНОК, 
учащаяся Лицея ВГУ:

-  В этот вечер я попала в 
настоящую предрождественс
кую и предновогоднюю сказку 
и была счастлива как никогда. 
Вместе с ребятами мы очень 
долго и усердно готовились к 
этому волшебному дню, разу
чивали танцы. Праздник пол
ностью оправдал наши ожида
ния. Красота музыки, зала и, 
конечно же, всех присутствую
щих девушек и юношей заво
раживала. Даже немного грус
тно, что все закончилось. Я уже 
скучаю по нашим репетициям 
и ребятам, с которыми мы очень 
подружились.

Р.5. Завершился празднич
ный вечер вручением новогод
них подарков и традиционной 
общей фотографией напамять.

Мнения собирала  
Алеся МЯДИЛЬ.
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